

689527

# Estreno Oficial de "Los Habitantes del Ruseñor"

El próximo jueves es el estreno oficial de la obra de ciencia ficción chilena 'Los Habitantes del Ruseñor', que la semana pasada empezó a presentarse al público en la sala Alejandro Flores, ex teatro Talía.

La obra es del actor Archibaldo Larenas y está ambientada en el siglo XXV.

El ruseñor es una máquina que otorga una vida feliz a sus dueños; con computadoras, luces, ondas relajantes, música, comida y bebida, además transporta a las personas al pasado y a las experiencias de otras épocas.

Cuatro personajes se enfrentan al mundo del futuro y al Ruseñor que tiene voz propia (la del actor Luis Vera): Jorge Yañez es el integrador, Jorge Cajardo es el padre, Angela Escámez, la madre, y Consuelo Holz, la hija.

La dirección es de José Caviodes que, con este montaje, incluyó sus trabajos con el Círculo de Actores, grupo que espera continuar sus actividades poniendo en escena nuevas obras de autores nacionales.

La escenografía de 'Los Habitantes del Ruseñor' muestra una máquina del futuro que cubre todo el escenario. El diseño es de Ricardo Moreno y la realización de Enrique Núñez. La coreografía, con movimientos especiales para estos seres humanos-robots fue realizada por Sara Vial. Adolfo Flores, compositor e intérprete, seleccionó la música, de acuerdo a la época.

Esta es la primera obra de ciencia ficción escrita por un chileno que se pone en escena. Las funciones se realizarán los fines de semana, a partir del día jueves y hasta el domingo.

Ed. Lumen. - Ob. - 6-11-1976. P. 38.

# Estreno oficial de "Los habitantes del rruiseñor". [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Estreno oficial de "Los habitantes del rruiseñor". [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa